



JMP-France  
Journée Mondiale de Prière  
"S'informer, prier, agir"



**Merci, Tu m'as créé merveille !  
Psaume 139 verset 14**

**Célébration œcuménique  
préparée par les Îles Cook**

**Vendredi 7 mars 2025 – 20H15  
Église St Jean Baptiste à Biesheim (68)  
Venez nombreux !**

Cette année, la célébration a été préparée par **les Îles Cook**.

Les **Îles Cook** (en maori des îles Cook : *Kūki 'Āirani* ; en anglais : *Cook Islands*) sont un État du Sud-Ouest de l'océan Pacifique sud. L'archipel éponyme des Îles Cook se compose de deux groupes dont l'île principale est **Rarotonga** où se situe la capitale et plus grande ville **Avarua**. L'archipel a été nommé en l'honneur de James Cook, grand navigateur britannique, qui explora les îles en 1777. 13,467 personnes y habitent, dont 96 % sont des Chrétiens. Les langues parlées sont l'anglais et le maori.

Dans les mots de Katie Reimer, Directrice exécutive du CI-JMP, « *Nous sommes amenées à comprendre que Dieu nous connaît, qu'il est toujours avec nous et qu'il nous a créées uniques et spéciales. La célébration nous propose ensuite d'élever des prières d'adoration et de gratitude envers notre Créateur, puis une prière de confession et une prière où nous exposons les désirs de nos cœurs. Enfin, les prières d'intercession nous guident afin de demander à Dieu la sagesse, le courage et la guérison, pour que notre monde en vienne à considérer toutes les personnes comme « prodigieusement et merveilleusement créées ».*

Quelles bonnes nouvelles et quel encouragement ! Et n'oublions pas que cette célébration est destinée aux femmes et aux hommes ... car ce n'est plus la *Journée Mondiale de Prière de la Femme* ... **c'est pour nous toutes et tous !**

Les couleurs vives de la couverture du livret liturgique de la **Journée Mondiale de Prière 2025** sont une véritable invitation à un voyage paradisiaque : **les Îles Cook** ont été merveilleusement créées et offrent des sites naturels magnifiques tels que récifs coralliens, atolls, plages de lagon et sommets volcaniques.



Vu de l'Alsace, le pays de la liturgie de cette année se trouve à l'autre bout du monde, dans le triangle polynésien, au cœur de l'océan Pacifique sud. Les habitants de ces îles, tout comme nous, ont été merveilleusement créés. Le verset 14 du Psaume 139 le dit si bien : « ... je suis une vraie merveille... ».

**Le 7 mars**, les Chrétiens du monde entier entreprendent un long voyage imaginaire pour rencontrer les femmes qui nous offrent cette célébration de la JMP. En plus de leurs louanges et de leurs remerciements, nous entendrons aussi leurs inquiétudes nous rappelant la responsabilité humaine dans la préservation de la Création.

Depuis 1927, la Journée Mondiale de Prière - mouvement de femmes liées par la prière et l'action solidaire - est devenue une organisation internationale. Avec la devise

« s'informer pour prier – prier pour agir », **la célébration, qui a lieu le premier vendredi de mars, est vécue dans environ 150 pays à travers le monde.** C'est une initiative œcuménique « de la base », qui se tisse avec d'autres démarches œcuméniques en Alsace et à travers le monde car elle offre aux chrétiens de diverses confessions l'occasion de se rencontrer, de s'apprécier, de s'enrichir mutuellement, et de préserver ainsi cette magnifique tradition, à la fois impressionnante et vivante.

Un petit groupe de chrétiens de diverses confessions, a préparé **le culte qui aura lieu le vendredi**

**7 mars à 20H15 à l'Eglise Catholique de Biesheim**, associant des membres des églises protestantes du Consistoire d'Andolsheim, de l'Eglise Méthodiste de Muntzenheim, de la Communauté Mennonite de Bethel et des paroisses catholiques de St François et de Ste Claire et du Pays-de-Brisach.

**Tout le monde est le bienvenu** à ce culte œcuménique, qui sera un bon moment pour louer Dieu et de profiter d'un petit changement de pays et de climat, sans besoin d'un passeport et les problèmes de décalage horaire !

Donc venez à notre **célébration œcuménique de la Journée Mondiale de Prière le vendredi le 7 mars à l'église catholique de Biesheim à 20H15.** Venez nombreux - vous serez chaleureusement accueillis.

Mandy Pease